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Völklingen, 06.01.2025 

 
Niederschrift 

Sitzung des Ortsrates  des Gemeindebezirkes Lauterbach 
 
Sitzungstermin: Donnerstag, 21.11.2024 
Sitzungsbeginn: 18:05 Uhr 
Sitzungsende: 18:34 Uhr 

Ort, Raum: AWO-Café (Schulgebäude), Fröbelstraße 14, 66333 Völklingen-
Lauterbach 

 
Tagesordnung 
 
Öffentlicher Teil 
 
1 Eröffnung der öffentlichen Sitzung und Feststellung der 

Tagesordnung 
  

 

2 Annahme der Niederschrift der Sitzung vom 23.10.2024 
  

 

3 Reaktivierung Kita-Gebäude in Lauterbach 
  

2024/2553 

4 Themenkomplex Verkehr 
  

2024/2598 

5 Mitteilungen und Anfragen 
  

 

5.1 Seniorenbeirat 
  

 

5.2 Termine 
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Anwesend 
 
Vorsitz 
Erik Roskothen SPD  
 
Mitglieder 
Eva Britz SPD  
Lara Clanget SPD  
Markus Maas SPD  
Sandra Lochmüller SPD  
Michael Alexander Samsel SPD  
Jörn Buchholz CDU  
Thomas Rouget CDU  
Hans-Ulrich Schmitt Wir Bürger Völklingen  
Marco Simola Wir Bürger Völklingen  
Sascha Patrick Gerner fraktionslos  
 
Schriftführung 
Andy Ochs FD 11  
 
 
 
Protokoll 
 
Öffentlicher Teil 
 

1 Eröffnung der öffentlichen Sitzung und Feststellung der Ta-
gesordnung 

 

 

 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Ta-
gesordnung wird festgestellt. 
  
  

 
 

2 Annahme der Niederschrift der Sitzung vom 23.10.2024  
 

 
Der Vorsitzende teilt mit, dass die Genehmigung der Niederschrift vertagt werden 
solle. 
 
  
  

 
 

3 Reaktivierung Kita-Gebäude in Lauterbach 2024/2553 
 

 
Der Vorsitzende teilt mit, dass die Stellungnahme zur Reaktivierung des Kita-
Gebäudes in Lauterbach einsehbar sei. Diese Stellungnahme habe Fragen aufge-
worfen, worauf der Vorsitzende Rückfragen gestellt habe, die bis dato nicht beant-
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wortet seien. Auf den Vorschlag des Vorsitzenden einen Privatinvestor einzubringen, 
monierte Oberbürgermeister Tautz, dass dies zu Schwierigkeiten führen könne. 
 
ORM Schmitt fragt, was in der Zwischenzeit passiert sei. 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass die Suche sehr viel Zeit in Anspruch genommen ha-
be. Dem Vorsitzenden wurde von der Landesjugendbehörde mitgeteilt, dass eine 
Lösung gefunden wurde. Es waren zur Reaktivierung 2,5 Millionen Euro im Haushalt 
bewilligt, jedoch habe dies zu keinem Ergebnis geführt.  
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass die Fördermaßnahmen geprüft werden. Dabei werde 
auch das Vergaberecht berücksichtigt. 
  
  

 
 

4 Themenkomplex Verkehr 2024/2598 
 

 
Der Vorsitzende teilt mit, dass der Themenkomplex Verkehr lediglich ein Platzhalter 
für Details gewesen sei. Dem Vorsitzenden sei mitgeteilt worden, dass seitens der 
Verwaltung niemand an der heutigen Sitzung teilnehmen könne. Auf die Frage wann 
diese Thema in einer Sitzung behandelt werden könne, äußerte sich OB Tautz nicht. 
  
  

 
 

5 Mitteilungen und Anfragen  
 

 
 
  
  

5.1 Seniorenbeirat  
 

 
Der Vorsitzende berichtet, dass jeder Ortsrat ein Mitglied in den Seniorenbeirat ent-
sendet. Der Vorsitzende schlägt vor, dass dies ein Mitglied des Ortsrates überneh-
me, welches Ü60 ist. Die vorgeschlagenen Mitglieder können die zusätzliche Zeit 
nicht aufbringen, sodass der Ortsrat Lauterbach kein Mitglied entsendet.  
 
  
  

 
5.2 Termine  

 

 
Der Vorsitzende berichtet über verschiedene Termine/Veranstaltungen im Dezem-
ber.  
 
Der Vorsitzende schließt die Sitzung. 
  
  

 
 
 
Vorsitz:  Schriftführung: 

 
   
Erik Roskothen  Andy Ochs 
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